

私は、校歌の歌詞で「楽しい三年(みとせ)」という言葉が大好きです。振り返ると生徒の皆さんの素直で何事にも真面目に頑張る姿に感動し、思わず笑顔になる楽しい三年の思い出ばかりです。

特に合唱コンクールでは、熱心に練習し、一人ひとりの個性や力を合わせてすばらしい合唱を聴かせてくれました。中学校で学ぶことは何一つ無駄なものはありません。何事も「やってみよう」から始まり、未来につながります。楽しい美年(みとせ)を過ごしてください。

最後に、先生方、保護者の皆さま、地域の皆さま、大変お世話になりました。

やも中での経験を新しい場で生かせるよう頑張ります。ありがとうございました！！ YM



横浜市立谷本中学校 学校だより

やもと

「離任式 紙面版」 令和2年4月17日発行

近い未来へ向けて

4月7日に予定されていた離任式ですが、残念ながら式が中止となり、お別れの言葉をいただけないまま、月日が過ぎてしまいました。そこで、離任された方々にお話し、当日お話しになる予定だったご挨拶を文章にさせていただきました。

いただいた言葉を力に換え、日々を大切に過ごしていくことで、お世話になった方々への恩返しとなります。

そして、いつか必ず再会を果たし、感謝のこぼれを伝えるその日のために。



谷本中学校にいた7年間は自分にとってたくさんの「初めて」がありました。2年生・3年生の担任をしたこと、卒業生を出せたこと、バスケットボール部で監督業を務めたこと、そして1組の担任になったこと。「初めて」は一回しかないもので、その一つひとつは自分の中に大切な思い出として残っていくことと思います。

これからの長い人生の中でぜひ『一生好きでいられるもの』を探してみてください。“それ”は上手いかわからない時や辛い時はあなたを支えたり、一歩前へ踏み出す勇気を与えてくれたり、時にはあなたを笑顔にしてくれたり、今日という日をより輝かしく彩ってくれると思います。人でもモノでも構いません。ちなみに自分は音楽が『一生好きでいられるもの』です。そのためには自分から色々関わって、幸せをつかみ取るくらいの積極性と気持ちが大事です。人生一度きり。

谷本中学校の皆が笑顔あふれる人生を送っていくことを心から願っています。 SY



コロナが今、猛威を振っています。ペストやスペイン風邪など人類は何度も感染症に見舞われましたが、原因はよく分かっていませんでした。

しかし、私たちは細菌やウイルスが病原体であることやどう対応すればいいのかわかっています。感染症の歴史や病原体について調べてみると、先人たちの努力や苦勞を知ることができます。

そういった過程も含めて勉学に励んでほしいと思います。

私もそのような授業が展開できるよう頑張ります。 KS



谷本中学校で過ごした6年間。クラスのみなさん、部活動のみなさん、保護者のみなさんや先生方など、たくさんの方々にお世話になり、また、関わることで本当にいろいろな経験ができました。ありがとうございました。

しっかりとお別れできずとても残念ですが、またどこかで会えることを願っています。どんな時も心身共に健康であることが大事です。制限されている中でも自分ができることを見つけて、今後の自分のために努力を続けてください。



谷本中学校のみなさんへ

授業や部活でかかわる場面はとて少なかったですが、授業で約1か月旧2-5のみなさんと、部活動ではバスケットのみなさんと1年生の時に一緒に過ごしましたね。

この度、挨拶もできずにお別れとなってしまいました。寂しかったですが仕方ありませんね。

ですが、こんなときだからこそ前を向き、今やれることをしっかりやっていきましょう。

STAY HOME! & STAY SAFE!
お元気でいつの日か！ IT



1年間と短い間でしたが、お世話になりありがとうございました。直接生徒の皆さんに指導することはありませんでしたが、初任の先生方の授業に付いて各教室で生徒の皆さんを拝見させていただきましたが、真剣に取り組んでいた皆さんの姿がとても印象的でした。

これからも谷本中学校の良さを伸ばして素晴らしい中学校に発展していかれることを楽しみにしております。 NT



谷本中学校の皆さん、覚えていますか？

生きていれば、いろんなことがあるよ。こんな時だからできることもある。

この際だから、「本漬け」になってほしいな。

いつもなら絶対に手を出さないような「長い」「難しい」「古い」作品にも手を出してみよう。

僕たちをつなぐのは、いつだって「言葉」。

脳みそも「言葉」が回転してこそうまく働く。

培った言葉の力は、きっと君が困ったときの力になってくれるはずだ。

頑張れ。 SK



谷本中学校のみなさんへ

こんにちは。1年生の英語を担当していました。

4月から港北区の大綱中学校に異動になりました。新2年生のみなさんには、最後に会ってお別れが言えなかったこと、非常に残念です。今この世の中に拡散しているコロナウィルスの影響により、みなさんと最後を過ごすはずの貴重な時間を奪われてしまったことに、憤りと悲しさを覚えます。

皆さんと共に過ごした日々は私の財産であり、宝物です。たくさんの楽しい思い出をありがとう。いつまでもみなさんのことを応援しています。 SR



新2年生、3年生のみなさん進級おめでとうございます。私が谷本中学校に来たのはまだ暑い9月の初め。変な時期に急に現れたと思ったことでしょう。それでも受け入れてくれたことにとて感謝しています。半年という短い間でしたが、皆さんが授業だけでなく様々なところで頑張っているところを見て、私も多くのことを学べました。

最後に皆さんならこのような状況にも負けず頑張りが続けられると信じています。ありがとうございました。 YK



逃げないはればれと立ち向かう
それがぼくのモットーだ
岡本太郎

虹始見 (にじはじめてあわらる)

SK



3年生、2年生のみなさん、進級おめでとうございます。また1年生のみなさんご入学おめでとうございます。

谷本中学校で過ごさせていただいた9年間は、私にとってかけがえのない時間となりました。多くの生徒のみなさん、保護者の方々、職員・先生方と出会い、たくさんの思い出を作ることができました。みなさんに出会えたことは私の宝物です。

長く過ごした谷本中学校を離れることになり、寂しい気持ちでいっぱいです。もっともっとみんなと一緒に過ごせることができたと思う毎日です。

みなさん。夢を持ってこれからも進んでいってください。場所は変わってもみなさんのことを応援しています。

またどこかで会えることがあることを期待しながら過ごしていきたいと思います。

体に気をつけて、頑張ってください。本当にありがとうございました。 HA



新2年生、3年生のみなさんへ

進級おめでとうございます。世の中大変なことになっていますが、自分がやるべきこと、自分にとって必要なことを考え、取り組んでいってください。授業の中で話したクラスもありましたが、「将来、自分が好きなことをやるため」です。いつの日か、一回り成長したみなさんに会えることを楽しみにしています。

卓球部の生徒へ

卓球ができることがこんなにもありがたいと思った日々は、初めてではないでしょうか。

残念ながら春季大会は中止になってしまいましたが、夏の大会でキミたちと試合ができることを期待しています。

ぜひ、先輩たちが残してきた「谷本の伝統」を新入生にも示していってください。目の前の一球に本気になれる選手へ。 KY



中学校生活で感じた事・経験したことは十年後二十年後の自分のルーツになる大事な時間です。

休校で人との接触を減らすことは一見マイナスに思えますが、人との接触が少ない分、他者の価値観に影響されずに「自分を見つめ直す時間」にもなると、私は思います。今まで気づけなかった「自分」をたくさん発見できる時間と捉えて過ごしてください。

どんな小さなことでもよいのです。

「気づきは変化の始まり」だからです。

お元気で。そして3年間ありがとうございました。 KT



谷本中の皆さん、元気ですか？

この時期の谷本中は竹の子がニョキニョキと生え、藤棚の下がとても気持ちよく、春風と新しい出会いがある時期です。

今年は少し残念なスタートになりましたがいつ始まってもいいように、心も体も健康な谷本中生でいて下さい。

教科書を全部読んでしまうのもいいですね。全部丸ごとノートに転記するのもオススメです。何か気づきがあるかもしれません。

いつもならやらない事をやってみて下さい。 MM

